



7月 きらきらだより

2025年7月号

汗ばむような日が続く中で子どもたちは元気に戸外遊び、水遊び。

この時期ならではの遊びを楽しんでいます。

シャワーを浴びてすっきりとした子どもたちの表情や水遊びで水の掛け合いをしながら楽しむ子どもたちの表情が輝いています！

この時期は体力や食欲が落ちたり、睡眠時間も不十分だったり夏バテしやすい時期です。

生活のリズムを整えながら、この夏を元気に乗り越えていきたいと思えます。

6月の誕生会

6月のお誕生会の主役は幼稚園の年少さんになった4歳になる男子。

照れ屋さんで保育者のインタビューにささやき声で答えていました。

保育者の出し物もニコニコで見て、嬉しい誕生会でした！



水遊び



待ちに待った水遊びの季節がやってきました！

ホールで体操をした後はお約束事を聞いてテラスへ。

大きなタライには沢山の水。子どもたちはジョウロ、水鉄砲を持ち、冷たい水の心地よさを味わいました。男の子は保育者との水の掛け合いで

大はしゃぎしていましたよ！

「水をかけちゃうぞ！！」と、ちょっと悪い顔で近づく姿も可愛いですね♪



七夕の製作



7月7日は七夕です。織姫様、彦星様の製作をしました。

マジックを使って顔を描いて、着物の模様をつけて・・・

製作が楽しくてまだまだやりたい！とアピールをするお友達もいました。

3歳のお兄さんたちはちょっと難しく、ハサミを使って製作。

真剣にハサミを使う姿がとても凛々しかったです！

短冊にお願い事を書いて・・・完成が楽しみです。

